

ABSTRAK

Puput Putri Nurbayanti, 2018: Bimbingan Keagamaan Untuk Menumbuhkan Motivasi Beribadah Di Kalangan Santri. (*Penelitian di Pondok Pesantren Miftahul Falah Jl. Percobaan No.2 Kp. Cikalang RT 04 / RW 12 Desa. Cileunyi Kulon Kec.Cileunyi Kab.Bandung*).

Bimbingan Agama Islam merupakan sebuah usaha yang dilakukan oleh Pimpinan Pondok Pesantren Miftahul Falah guna untuk mengarahkan atau membimbing agar santri dapat mengembangkan potensi atau fitrah beragama yang dimiliki secara optimal sesuai tuntunan Al-Quran dan Sunnah. Karena pada dasarnya Pondok Pesantren Miftahul Falah dijadikan tumpuhan dan harapan untuk mendalami ilmu agama sehingga dapat menumbuhkan motivasi beribadah. Adapun santri yang masuk pondok pesantren dilatarbelakangi dengan berbagai alasan diantaranya santri kurang memahami ilmu agama, lebih efektif dalam penggunaan waktu, merasa diri kurang istiqomah dalam melakukan beribadah, ingin menjaga diri dari pergaulan bebas dari dunia luar sehingga dalam proses bimbingan agamanya harus berkesinambungan agar santri semangat dalam belajar agamanya dan menumbuhkan motivasi beribadahnya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui proses bimbingan keagamaan untuk menumbuhkan motivasi beribadah di kalangan santri dan mengetahui faktor pendukung dan penghambat bimbingan keagamaan untuk menumbuhkan motivasi beribadah di kalangan santri di Pondok Pesantren Miftahul Falah.

Penelitian ini bertolak pada pemikiran Aunur Rahim Faqih bahwa bimbingan keagamaan merupakan proses pemberian bantuan kepada individu ataupun kelompok agar kehidupan keagamaannya selaras dengan petunjuk Allah sehingga mendapatkan kebahagiaan dunia dan akhirat.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini kualitatif deskriptif yaitu penulis bermaksud mengungkapkan proses bimbingan keagamaan untuk menumbuhkan motivasi beribadah di kalangan santri dengan pengumpulan data berupa observasi, wawancara langsung dengan pembimbing dan terbimbing serta studi kepustakaan. Analisis datanya lebih difokuskan pada analisis data secara kualitatif.

Hasil penelitian ini adalah bahwa bimbingan keagamaan untuk menumbuhkan motivasi beribadah di kalangan santri di Pondok Pesantren Miftahul Falah yaitu melalui metode ceramah, diskusi/Tanya jawab, dan sorogan/bandungan dengan bimbingan kelompok dan bimbingan individual. Penelitian ini dapat disimpulkan bahwa bimbingan keagamaan untuk menumbuhkan motivasi beribadah di kalangan santri di Pondok Pesantren Miftahul Falah santri mulai mengalami perubahan secara bertahap mulai baik dalam melaksanakan kegiatan-kegiatan yang ada di pondok pesantren santri tumbuh dengan motivasi keinginan belajar tentang agama lebih dalam, sehingga kegiatan yang dilakukan di Pondok Pesantren menjadi sebuah kebutuhan bukan kewajiban lagi.

Kata Kunci: *Bimbingan Keagamaan, Motivasi Beribadah, Santri.*